



Hier on fêtait la journée mondiale du bénévolat. A cette occasion, la Ville de Bordeaux a organisé un grand rassemblement festif dans les salons de l'Hôtel de ville pour célébrer l'engagement citoyen.

Plusieurs centaines de personnes ont participé à la soirée. Animations, tombola, ateliers culinaires, espace garderie pour les enfants attendaient les participants, comme dans une fête d'association. La métropole bordelaise compte 15 000 associations et 160 000 bénévoles. La moitié œuvre dans la ville de Bordeaux. Parmi eux, 30 000 sont actifs chaque semaine. Il n'y a pas une mais plusieurs manières d'être bénévole. Certains le sont toute l'année, d'autres plus ponctuellement comme sur le Téléthon ou le Marathon de Bordeaux.

Photo : © STEPHANE LARTIGUE / SUD OUEST